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ACTA NÚMERO TREINTA Y CINCO ORDINARIA.- En la Ciudad de Guamúchil, Municipio
de Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa, Estados Unidos Mexicanos, siendo las 17:00
horas del día (31) treinta y uno del mes de Mayo del año Dos Mil Dieciocho, reunidos en la
Sala de Juntas "Lic. Roberto Macías Fernández" de este H. Ayuntamiento de Salvador
Alvarado, Sinaloa, sito en Boulevard Antonio Rosales y Avenida Francisco Villa, previa
convocatoria del MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal y
Licenciado ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento, los C.C.
Síndica Procuradora, Regidoras y Regidores Propietarios, con el objeto de celebrar Sesión
Ordinaria para dar cumplimiento a lo previsto en el Artículo 25 de la Ley de Gobierno
Municipal del Estado de Sinaloa y Artículo 7, 45 Inciso a), 46, 49 y, 50 del Reglamento
Interior del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, la cual se regirá bajo el siguiente:- - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DIA:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- 1.- LISTA DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION
DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------ 11.- LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL
ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- 111.- INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- IV.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE PROPUESTA DE QUE LA CIUDAD
DE GUAMUCHIL, EN LUGAR DE GUAMUCHIL, SALVADOR ALVARADO, SE DENOMINE
GUAMUCHIL DE PEDRO INFANTE, SALVADOR ALVARADO, SINALOA.- - - - - - - - - - --
----- V.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE PROPUESTA DE REGLAMENTO
PARA LA PROTECCION, CONSERVACION y DE IMAGEN URBANA DE LA ZONA DE
PATRIMONIO HISTORICO CONTEXTUAL DE LA CIUDAD DE GUAMUCHIL, EN
ESPECIFICO DEL ESPACIO PÚBLICO VIALlDAD AVENIDA FERROCARRIL EN LA
CIUDAD DE GUAMUCHIL, SALVADOR ALVARADO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
----- VI.- INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -
-----VII.- INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- VIII.- ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- IX.- CLAUSURA DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- EL C. LICENCIADO ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento,
pone a consideración de los Ciudadanos Síndica Procuradora, Regidoras y Regidores
Propietarios integrantes del Cabildo, el Orden del Día; a lo que el C. PRESIDENTE
MUNICIPAL, manifiesta; antes de que se apruebe el orden del día manifestarle a este
Honorable Cabildo en relación al punto número cuatro, considero que lo tenemos que
valorar y analizar con detenimiento, por lo tanto propongo que se excluya este punto del
orden del día para hacer un análisis y valorarlo posteriormente, lo que está a su
consideración.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; yo propongo que lo
dejemos y en el análisis del punto se haga lo que corresponda.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
--- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; estoy de acuerdo con el Licenciado
Heriberto porque de alguna manera fue muy polémico este punto y creo que es necesario
valorar lo que sucedió.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -'-'~"~~
--- LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta; y. \)R()

secundo la propuesta de nuestro Presidente, cr que fue suficiente portación de~~rt:!i!!·~~~~~t·{'N~V
ciudadanía en contra de este punto, creo que acción sería quit y p es atendíendd
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la manifestación de la ciudadanía creo que esta mas que claro y abordado este punto y
creo que lo mejor sería quitarlo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- EL C. REGIDOR JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO, manifiesta; estoy de acuerdo
con la compañera Yanet, creo que este punto incluso no debió de haber llegado a esta
sesión de cabildo, debió de haberse filtrado en la sesión que se tiene de concertación para
eso hay esa sesión, donde hay un representante de cada partido y ahí mismo cuando se
comentó, se explicó este punto pues ahí mismo debió de haberse omitido, creo que el filtro
no funcionó y ya es por demás discutir este punto creo que ya tenemos muchos la opinión
muy clara de que esto no seguiría para adelante y pues me iría por el punto de ya no perder
mas el tiempo en esto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; yo no estoy muy de acuerdo con
lo que dice el compañero Antonio, que dice que el filtro no funcionó, creo que se puso en el
punto en concertación a nosotros pues se no dijo aquí esta incluso el Señor Presidente no
estaba presente en la reunión y yo creo que él y era una propuesta de ustedes como
Secretario y Presidente pues tienen ese derecho y lo platicamos incluso señor Secretario
de que era en este espacio donde se podía discutir, pero no estoy de acuerdo con el punto
de vista del compañero Antonio de que ahí tenia que ser y menos si no estaba el Señor
Presidente presente quien era quien había propuesto este punto.- - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO, manifiesta; igualmente por
alusión, yo considero que esa sesión de concertación es justamente para eso, ahí hay un
representante de cada uno de los partidos son la voz digamos de cada una de las partes
que representan al pueblo y si ahí no salió el punto creo que la voz de cada uno de los
representantes ahí tiene el mismo peso de tal manera de que si hubieran sacado a flote
que esto no iba para adelante bueno pues ahí se hubiera determinado que no se seguía y
pues creo que no debió avanzar simplemente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta; si no hay otro comentario, hay
dos propuestas, la primera hecha por el Señor Presidente Municipal respaldada por los
Regidores Yanet Verduzco y José Antonio Gallardo, de que se excluya del orden del día el

unto número cuatro y hay otra propuesta hecha por el Regidor Heriberto Sánchez
arnacho, respaldada por el Regidor Otoniel González de que se deje y se discuta en el

transcurso de la sesión; los que estén por la primera, sírvanse por favor a manifestarlo; 10
votos, los que estén por la segunda propuesta; 3 votos; por lo tanto por MAYORIA CON 10
VOTOS A FAVOR SE APRUEBA SE EXCLUYA DEL ORDEN DEL OlA EL PUNTO
NÚMERO CUATRO, quedando el ORDEN DEL DíA de la siguiente manera:- - - - - - - - --
--- 1.- LISTA DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION
DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- 11.- LECTURA, ADICION O CORRECCION Y APROBACION EN SU CASO, DEL
ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- 111.- INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- IV.- ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE PROPUESTA DE REGLAMENTO
PARA LA PROTECCION, CONSERVACION Y DE IMAGEN URBANA DE LA ZONA DE
PATRIMONIO HISTORICO CONTEXTUAL DE LA CIUDAD DE GUAMUCHIL, EN,~~
ESPECIFICO DEL ESPACIO PÚBLICO VIALlDAD AVENIDA FERROCA L EN L-",,:~.
CIUDAD DE GUAMUCHIL, SALVADOR ALVARADO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --~~".-¡
----- V.- INFORME DE LA C. SINDICA PROCU ORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - -- -
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-----VI.- INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- VII.- ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- VII 1.-CLAUSURA DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- Acto seguido se pasa al desahogo del PRIMER Punto del Orden del Día que es LISTA
DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION DE LA
SESION.-----------------------------------------------------------
------ A continuación el C. LIC. ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del
Ayuntamiento, realiza el pase de lista y se encuentran presentes: el C. Presidente Municipal
FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, la C. Síndica Procuradora MARIA OFELlA
INZUNZA INZUNZA Y los Ciudadanos Regidores y Regidoras: LEOBARDO LOPEZV MONTOYA, ALMA ROSA GAXIOLA CAMACHO, JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO,r ISELA ANGULO PAYAN, JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, DANIELA MEZA LUGO,
JORGE LUIS SOSA VALENZUELA, YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA,
HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, REYNALDO LEYVA DUARTE, VIANEY FIGUEROA
FELlX, Y OTONIEL GONZALEZ, la Ciudadana Regidora ILlANA KARINA MORAGA
INZUNZA, justifica su inasistencia por motivos familiares.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------ EL C. MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal,
manifiesta; habiendo Quórum Legal declaro formalmente instalada esta sesión siendo las
17:19 horas de este jueves 31 de mayo del año 2018.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, antes de iniciar quisiera hacer un
comentario como es de su conocimiento el Doctor FLORENTINO CAMACHO RIVERA, ex
presidente municipal dejó de existir el Sábado 26 en esta ciudad, quien dejó huella por
haber impulsado grandes obras para nuestro municipio en su administración 1972-1974,
por lo que solicito aquí en la máxima tribuna de expresión publica del Municipio de Salvador
Alvarado, un minuto de silencio en su memoria, descanse en paz.- - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- Acto continuo se pasa al desahogo del Punto Número DOS del Orden del Día que es
LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL ACTA DE LA
SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- LA C. REGIDORA DANIELA MEZA LUGO, manifiesta; solicito que se omita la lectura

I acta pasada ya que se nos turnó, se nos entregó en tiempo y forma para su corrección.-
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta; algún otro comentario sobre
este punto de no haberlo, someto a consideración la propuesta de la Regidora Daniela
Meza Lugo, de omitir la lectura del acta de la sesión anterior; lo cual es APROBADO POR
MAYORIA.- - - - - - - - '- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
----- A continuación continuando con el desahogo del orden del Día se pasa al Punto
Número TRES que es INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - -
---- En el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL MVZ. FLAVIO FERNANDO
SANCHEZ RIVERA, manifiesta; Informe de Actividades correspondiente del 17 al31 de
Mayo del 2018.- Tuve una agenda interna el 17 de Mayo, donde participamos un servidor
el Ciudadano Víctor Jaquez, Director de Obras Públicas de Salvador Alvarado y la actividad
fue Integrar y analizar comités de pavimentación para las calles Fernando Montes de Oca
y Calle Lázaro Cárdenas, ambas ubicadas en la Colonia Benito Juárez, en este Municipio, ~~
lugar despacho de Presidencia; el21 DE MAYO, un servidor acompañado de mi e .osa Eliilf'~~;:;"
Mary de los Santos, Presidenta del Sistema DIF Salvador Alvarado y el C. Ign árden
Medina, Director General del Servicio Nacional d mpleo del Estado d n oa, se tu

!1t¡<.érjrEt!IO S/N, Col. Centro, CP. 81400
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a bien hacer una convocatoria a diversos empresarios de la ciudad prospectos a ser
acreedores del distintivo nacional Gilberto Rincón Gallardo, el cual procura generar la
inclusión de personas con discapacidad en el mundo laboral, fue en el salón de cabildo de
este H. Ayuntamiento; el22 DE MAYO, un servidor junto con mi esposa, con el objetivo de
impulsar la educación y la cultura en la región del Évora, participé como integrantes del
presídium en la Decima cuarta edición del Premio Dr. Enrique Peña Gutiérrez de Poesía y
Cuento 2018, se otorgó el galardón de cuento a José Manuel Frías Sarmiento, así como
también se galardonó con el premio en Poesía al Joven Alan Bojorquez Mendoza, esto fue
en la Universidad Autónoma de Sinaloa, campus Mocorito; 23 DE MAYO, un servidor, mi
señora esposa Presidenta del DIF, Jesús Ramón López Lopez, Director de Desarrollo
Social municipal, procedimos a la integración de comités de participación ciudadana, donde
se dio inicio a obras de drenaje, así como la rehabilitación de comedores comunitarios en
Los Chinos, Las Golondrinas y Cruz Blanca, comunidades pertenecientes a Salvador
Alvarado; 25 DE MAYO, igualmente un servidor y mi señora esposa Presidenta del Sistema
DIF, generando espacios de esparcimiento y entretenimiento para la comunidad, asistí al
tradicional viernes cultural, donde se presentaron el Grupo de guitarra de la Casa de la
Cultura y la Academia de Baile Star Dance, en la Plazuela Municipal Pedro Infante; 27 DE
MAYO, en una agenda pública, junto con mi esposa asistí a la Inauguración del evento
Paseo Dominical, el cual consiste en una demostración y recorrido de las instalaciones y
equipo en el 42 Batallón de Infantería; en agenda pública junto con mi señora esposa, asistí
a un Homenaje Luctuoso al ex presidente municipal de Salvador Alvarado en el periodo de
1972-1974 Doctor florentino Camacho Rivera esto fue en el auditorio 27 de Febrero; 28 DE
MAYO, junto con mi Señora esposa y el Doctor Luis Víctor Velazco Zayas, Jefe de la
Jurisdicción Sanitaria 03, realizamos la inauguración de la Segunda Semana Nacional de
Salud, arranque de campaña de vacunación a niñas de quinto grado de primaria, esto fue
en la Escuela Primaria Agustina Ramírez; en agenda pública un servidor junto con Jesús
Ramón López Lopez, director de Desarrollo Social Municipal y Nadia Verdugo Montoya,
Gerente de JAPASA, iniciamos la sustitución de Red de Agua Potable en la Comunidad
Álamo de los Montoya; 29 DE MAYO, en agenda pública un servidor dio inicio de
Operaciones del Comedor Universitario de la Universidad Pedagógica del Estado de
Sinaloa; en agenda pública junto con mi Señora esposa estuvimos en el Arranque de la
Semana de Mercadotecnia y Conferencia Magistral Alcanzar Objetivos más fácil que
cortarse las venas, en el Auditorio 27 de Febrero; Junto con el Ingeniero Víctor Jaquez
director de Obras Públicas de Salvador Alvarado, hicimos un recorrido de supervisión de
obras, pintura y limpieza de la Avenida Ferrocarril; en agenda pública un servidor y Marco
Antonio García Castro, Secretario de turismo del Estado de Sinaloa, tuve a bien atender la
invitación de la exposición de ruta Sebastián del Évora, que se llevó a cabo en Mocorito; 30
DE MAYO, tuvimos una reunión aquí en cabildo con el Secretario de Economía Javie
Lizarraga Mercado y Morayma Yaseen Campomanes, Subsecretaria de Gestión de fondo
y Financiamiento, con el objetivo de entrega de apoyos a Micro, pequeñas y Medianas
empresas de la Región del Évora, con el objeto de incrementar el flujo económico en el
Municipio; 31 DE MAYO, acompañado de Jesús Ramón Lopez López, Director de
Desarrollo Social Municipal asistí a la Asamblea General ordinaria y primer In e ddi~~
Labores del Consejo Directivo de la Asociación de Us ríos Productores op cuari
Eustaquio Buelna Modulo de Riego 74-a, A.C., las Instalaciones la entral
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Maquinaria del Módulo de Riego.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------- Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número CUATRO,
que es ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE PROPUESTA DE REGLAMENTO
PARA LA PROTECCION, CONSERVACION Y DE IMAGEN URBANA DE LA ZONA DE
PATRIMONIO HISTORICO CONTEXTUAL DE LA CIUDAD DE GUAMUCHIL, EN
ESPECIFICO DEL ESPACIO PUBLICO VIALlDAD AVENIDA FERROCARRIL, EN LA
CIUDAD DE GUAMUCHIL, SALVADOR ALVARADO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; se les hizo llegar copia del Proyecto de
Reglamento para la Protección y conservación de Imagen Urbana de la zona de Patrimonio
Histórico Contextual de la Ciudad de Guamúchil, en especifico del espacio público vialidad,1 Avenida Ferrocarril, en la Ciudad de Guamúchil, Salvador Alvarado, por lo que solicito ser turne a la Comisión de Gobernación y Obras Públicas, Urbanismo y Ecología, para su
análisis y dictamen correspondiente, lo que está a su consideración.- - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; yo creo que la
propuesta del Alcalde es acertada nada mas que yo propondría que se anexe también la
Comisión de Cultura, ya que la rehabilitación que se le ha estado dando al espacio es con
la idea pues de recrear la etapa de la fundación de la ciudad, entonces avalo la propuesta
del señor Alcalde de que pase a comisiones pero solicitando que se incluya la comisión de
Cultura para que haga sus observaciones y sus opiniones.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR JORGE LUIS SOSA VALENZUELA, manifiesta; como Presidente de
la Comisión de Obras Publicas les quiero decir que este reglamento aportara cuidar y
preservar y en este caso mejorar el patrimonio histórico, cuidar el mobiliario urbano,
conservar las fachadas de edificios, casas, negocios, incluir la participación ciudadana,
regular el comercio entre otros, quiero decirles que hemos trabajado todos los Regidores
junto con el Director del Implan que aquí se encuentran presentes, decirles que hemos
escuchado a los empresarios en su totalidad, los hemos estado escuchando y hemos
valorado todo lo que nos han dicho para no afectarlos, y pedirles que le demos la celeridad
que le hemos venido dando hasta el día de hoy para que salga lo antes posible.- - - - - - - -

-- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; respecto a lo que comentaba el Regidor
eriberto Sánchez, de la comisión de Cultura no tengo ninguna objeción, adelante, como

ustedes lo consideren si es el cabildo en pleno o que se agregue la comisión de cultura,
como ustedes lo consideren.- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta; esta la propuesta que hace el
C. Presidente Municipal a solicitud del Regidor Heriberto Sánchez Camacho, que a esto se
agregue la comisión de cultura o bien que se vaya al cabildo en pleno; diciendo el C.
REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, yo soy de la idea que se vaya a comisiones
para darle celeridad y ya después se vea en el pleno; diciendo el C. SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, entonces se somete a consideración la propuesta de que se vaya a
comisiones, por lo que se toma el siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- POR UNANIMIDAD se aprueba se turne la propuesta de Reglamento para la
Protección, Conservación y de Imagen Urbana de la Zona de Patrimonio Hi órico
contextual de la Ciudad de Guamúchil, en especifico del espacio publico vialid enid ,
Ferrocarril, en la Ciudad de Guamúchil, Salvador ívarado, a las C i' nes
Gobernación, Obras Públicas, Urbanismo y Ecolo 'a y de Cultura, a s análisis
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dictamen correspondiente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- Acto continuo se pasa al desahogo del Punto Número CINCO del Orden del Día que
es INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- LA C. SINDICA PROCURADORA MARIA OFELlA INZUNZA INZUNZA, manifiesta;
informarles que se ha estado dando seguimiento a las observaciones que se hizo por la
Auditoria Superior del Estado, las cuales se han solventado de las que se hicieron de
manera administrativa, estamos ahorita por solventar las de obras públicas, como les dije
en su momento son observaciones de documentos nada mas, si alguien quiere información
mas a detalle de que tipo de observaciones son estamos a la orden, con toda confianza nos
las pueden pedir y les podemos informar; así mismo estuve en el SAE dándole seguimiento
a lo que fue el padrón de vehículos que están en el corralón a lo cual nos dijeron que ya
están alimentando la plataforma para darle seguimiento a este oficio; y también informarles
que hasta el día de hoyes el plazo para recibir las declaraciones patrimoniales, pues
recibimos bastantes, no se decirles si se recibieron todas en total pero creo que si,
considero que si se recibieron si no todas la mayoría.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, yo si en realidad estaba pensando
hacerlo por escrito pero si no hay necesidad de hacerlo por escrito si me gustaría que me
hiciera llegar en lo particular las creo que fueron 52 las observaciones que hizo la auditoria
a la administración del año 2017, entonces si me gustaría me hiciera llegar las 52
observaciones para saber y ver en que condiciones están; respondiendo la C. SINDICA
PROCURADORA MARIA OFELlA INZUNZA INZUNZA, claro que sí, se las hago llega r.- --
----- Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número SEIS que

eA es INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
, ---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; en mi carácter de

Presidente de la Comisión de Seguridad Pública, únicamente informarles a todos mis
compañeros que he estado atento al compromiso que se hizo en sesiones anteriores, en
relación a los agentes que ya tengan solicitado por haber cumplido su derecho a pensión
anticipada u ordinaria pues que se les atienda y en caso de que haya alguna intervención
de algún órgano jurisdiccional que el ayuntamiento pues acate la disposición en este caso
del tribunal sin hacerlos dar mas vueltas, es decir mi petición es de que no se interpongan
ningún recurso en caso de que el tribunal dictamine alguna de las pensiones solicitadas,

oyes día 31 y si estuvimos platicando con los integrantes del cuerpo jurídico pero no se
llego a ningún acuerdo y mi planteamiento es de que aquí viéramos para que pues a partir
de esta quincena si se le diera cumplimiento al ofrecimiento que hizo nuestro Presidente
Municipal de que cada mes se iba a ir avanzando con los elementos que ya tienen derecho,
esto lo digo yo porque en un lapso de 15 fallecieron dos de los agentes que recién habían
sido favorecidos con la pensión, no tuvieron ni siquiera tiempo de disfrutarla en familia y

'"- eso se me hace muy injustos hay solicitudes que tienen dos años, año y medio, meses yt- esos meses son tiempo oro para la gente que trabajó exponiendo su vida y que no ha podido
----.:.. disfrutar de su familia porque el trabajo de policía es un trabajo muy disciplinado en el cual

la prioridad es el trabajo y la familia pasa a segundo término, entonces si hago la petición y
les informo que como integrante de la comisión he estado atento a ello para ver si es posible ~~v'

que si se cumpla el deseo y el apoyo que nos esta dando el Presidente para que salga ~"
dos elementos por mes.- ________________________ ______________ _ ____ _ f/~..-:=y,

--- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, R ídor, comentarle fe ivamen
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vamos a darle seguimiento como lo prometimos, eso no se pudo esta semana por una
cuestión administrativa, pero la semana próxima ya quedaría las dos personas
pensionadas, 'pero por cuestiones administrativas que tuvimos no se pudo ejercer lo
haríamos para la próxima semana.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- LA C. REGIDORA DANIELA MEZA LUGO, manifiesta; para informar que la Comisión
de Hacienda, nos hemos reunido en repetidas ocasiones e informarles que ya estamos en
la fase final sobre el informe turnado en sesiones pasadas a cerca del carnaval, ya estamos
en los últimos detalles, simplemente les damos seguimiento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, una pregunta para los compañeros
de la comisión de Hacienda, hace días escuche sobre una situación que hay sobre una
unidad de transporte que ha tenido ciertas cosas ahí que no están muy claras, es un dompe
creo, que no cumplía totalmente con los requisitos que se deben de tener para poder hacer
dicha operación, es el dompe que está en la ciudad del Burrión creo que esta desde el año
pasado y no cumplía, que no se dieron, si que me informaran si cumplió con el requisito de
tener las tres cotizaciones, como esta la situación de ese dompe.- - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- EL C. REGIDOR LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, manifiesta; con respecto a lo que ha
comentado mi compañero Regidor Otoniel González, específicamente en el dato que aquí
esta preguntando, en comité de compras es donde hemos tratado el tema que ahí nuestro
compañeros Reynaldo, al igual que Daniela, lIiana nos acompañaron ahí, pues estamos en
el trámite de requisitar precisamente lo que usted esta cuestionando para finiquitar con el
tema de ese camión que se encuentra en un taller en la comunidad de El Burrión Guasave,
en donde este Ayuntamiento ha mandado arreglar por mucho tiempo muchos camiones y
finalmente hasta que se requisite vamos a poder darle la respuesta, pero se esta trabajando
en ello, ahí esta el compañero Reynaldo que ha estado ahí y creo que hemos estado muy
pendiente de ello, nada mas denos la oportunidad de que nos presenten la documentación
y estaremos informando de manera muy puntual como quedó el tema hi, si se ha dilatado
un poquito precisamente por una documentación que falta del taller municipal el como y
porque se manda a ese taller si había condiciones o no para arreglar ese tipo de maquinas
y también el tema de las refacciones y todo lo que se ha requerido para la reparación de
ese camión.- - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

/ ----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, yo si solicitaría que todas las
omisiones que haya donde haya puntos de controversia si tratáramos de ver esos puntos

aquí en el cabildo en el pleno porque son situaciones que creo que si necesitan un poco
mas de atención y de análisis, porque son situaciones que hay estancia, porque tener que
mandar a el Burrión que es otro municipio las unidades a que las arreglen, no hay en
Salvador Alvarado mecánicos para eso, no hay refaccionarias para que aquí estamos
viendo la situación de Salvador Alvarado, hay que ver el mercado interno, lo hemos dicho,

...., lo hemos buscado todo el tiempo, porque tener que sacar el trabajo que le corresponder-
---.:::. aquí a las personas de Salvador Alvarado y lIevárselas y dejar el recurso incluso que se

mueve en el Ayuntamiento ir a dejarlo a otro municipio, yo creo incluso si el taller municipal
no tuviera las condiciones para reparar esa unidad, creo que en Salvador Alvarado hay
personas, hay mecánicos que pueden dar ese servicio, hay negocios que pueden brindar .~=....I

también lo que es la venta de refacciones, si solicito que ese tipo de casos lo veamo ~"
cuando haya controversia, porque supe que hubo controv rsia en esa sítuacl que I ~L_._~._
a~ nos inviten a todos y analizarlo ntre todos ya' u seam
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corresponsables todos en las decisiones edilicias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, manifiesta, sin duda que hemos
acatado nosotros lo que la Ley mandata y precisamente por lo que usted esta observando
compañero Regidor, nosotros hemos ido prolongando porque en mas de una ocasión se
nos ha llamado a esas reuniones del comité de compras y se nos ha presentado la situación
precisamente de ese camión y hasta dos veces van que hemos dado para atrás el tema
nosotros cuidando precisamente lo que usted nos dice, ya lo mejor en el tema que dice de
los señalamientos de que debiéramos de darle la oportunidad a gente de aquí, yo creo que
mucha gente de aquí del municipio si hay servicios que demanda el Ayuntamiento pues se
les esta brindando, aquí en este mismo cabildo hemos sido testigos y aprobamos todos la
reparación y si a ese taller en su momento se mandó fue por considerarse que era un taller
especializado que nos ha arreglado otros camiones y que aquí hemos aprobado los
recursos para que esos camiones vayan y se arreglen allá, pero bien vale la pena analizar
y buscar la manera de que si hay quien haga ese tipo de trabajo aquí en Salvador Alvarado
pues con mucho gusto acatamos esa recomendaciones que usted hace, pero precisamente
por la alta responsabilidad que tiene el comité de compras no hemos concluido con el
tramite de ese camión que ahorita esta atorado allí en ese taller del Burrión.- - - - - - - - - - -
---- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número SIETE del Orden del Día que
es ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -----
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, traigo dos o tres puntos ahí, pero
primero pues siguiendo con la situación de la comisión de hacienda, estoy viendo ahorita
en las redes sociales como algunas personas están haciendo uso, haciendo campaña
incluso con el carnaval de Salvador Alvarado, están tomándolo como un logro personal de
uno de los candidatos y la verdad no se como se atreven a eso porque incluso todavía no
tenemos las cuentas claras al respecto, y andan haciendo campaña con eso, no se vale, yo
creo que aquí los compañeros de la comisión de hacienda nos deben un dictamen o nos
deben una información de cual fue el veredicto que sacaron al respecto, porque no están
claras todavía las cuentas, yo pues lamento esta situación que esta sucediendo en estas
campañas de partidos, están haciendo uso de lo que hicieron como gobernantes yeso no
se vale.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta, en la sesión anterior
también plantee la necesidad de fijar día y hora para tener un encuentro con el responsable
de transparencia, la respuesta que consta aquí en el acta fue en el sentido de que cuando
se quisiera pero como no estaba presente el compañero Otoniel pues no se definía, yo
pienso que aquí no depende de la presencia de uno de los solicitantes, pido que si es
posible ahorita creo que por aquí esta el, y si ahorita pudiéramos establecer una fecha para
tener una reunión ya directa, específicamente pues, con el área, si es posible de clarificar
algunas dudas que algunos de los compañeros hemos estado comentando que tenemos
respecto a la página de transparencia.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, hay que repetir el mismo
comentario, póngale hora y fecha, aquí esta el Licenciado Osvaldo Urtusuastegui desde la
sesión anterior para que le pongan hora y fecha y lo candelarizemos, diciendo el C.
REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, el próximo martes a las 5 de la tarde, a 1••, .~"'"
que dice el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, es . la propuesta de gid~~~~
Heriberto Sánchez, si están de acuerdo que será ese dí reunión de tra ,p r lo q

y
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se toma el siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R 00:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- POR UNANIMIDAD se aprueba que el Martes 05 de Junio a las 5 de la tarde se realice
una reunión de trabajo del pleno de cabildo con el Licenciado Osvaldo Urtusuastegui,
responsable del área de transparencia.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, de manera particular les hice aquí
al Señor presidente y a la sindica Procuradora la solicitud para que me entregaran un
informe sobre COMUN en donde debería de llevar la fuente de ingresos, la cooperación de
los comités, las pólizas de egresos de igual manera las calles por separado el nombre de
las empresas que realizaron la obra y el estatus que guarda cada una de ellas, me responde
la Sindica, por medio del presente me permito saludarle primeramente y a la vez le informo
que con fecha 11 de mayo del 2018, recibí la información solicitada por usted hacia el
departamento de la paramunicipal COMUN, lo cual adjunto fotocopia al presente oficio en
donde se detalla cada punto solicitado, nada mas aclarando que sobre su solicitud de
pólizas de egresos estarán a su disposición en el momento que lo desee en el archivo del
departamento de la paramunicipal COMUN ya que es un alto volumen de documentación,
agradeciendo la atención al presente y en espera de cumplir lo solicitado quedo a sus
apreciables órdenes, la sindica procuradora; la verdad no me satisface para nada el informe
que se me esta dando de COMUN es un informe totalmente general, de alguna manera yo
he solicitado que por calle, que por cada una de las calles me digan de esta cale de este
presupuesto federal que dice que son de presupuesto federal, de FORTALECE, aquí dice,
me dice nada mas de donde viene, no me dice cuanto fue, nada mas dice es de
FORTALECE, yo quería que se me entregara a esta calle el proyecto para hacer esa calle
era de un millón de pesos, bueno Fortalece puso seiscientos, setecientos, el Estado puso
tanto, el Municipio tanto y los usuarios pusieron tanto, de todo eso aquí esta, ese millón de
pesos aquí esta como se gastó, tanto en banquetas, tanto en la calle, tanto en esto, tanto
en lo otro, o sea una situación mas clara, aquí vean el informe son tres hojas y aparte nada
mas me dan de manera muy general lo que aportó cada una de los comités y me dicen que
nada mas hicieron 5 calles, en ese momento les digo, pues nada mas denme de las 5 calles,

uanto aportaron cada una de las cinco calles, en que se gastó ese dinero que aportaron,
me dan absolutamente nada, me dicen este comité puso tanto, pero no me dicen en que

lo aplicaron y como lo aplicaron y cuanto, la verdad no me satisface para nada este informe
que me acaban de dar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------ EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta; es sobre el tema
del compañero Otoniel, siento yo que la petición que hizo y la respuesta recibida y la
prestancia que tiene el área para que él de manera personal pueda checar los documentos
ahí, yo creo que es la forma mas correcta, imagínense que todos nosotros pidiéramos con
esa precisión las cosas no tendría personal ni capacidad el área para poder darnos todos
los documentos tan detallados como los pide, inclusive yo considero de alto riesgo soltar
documentos que él esta pidiendo para efecto de que pudieran salir informaciones que no
convienen que salgan de aquí, yo creo que no hay nada que esconder, le esta invitando
compañero Otoniel, a que acuda usted a las oficinas para que ahí reciba el total de la~
documentación y usted ahí saque la información que esta solicitando, que quede bien ciar ,
que no se le esta negando nada, ahora, la forma como pi an detallada se ce m
exagerada la forma en como usted esta solicitándola, creo e cada dep a to tie

BoulevarAntonio Rosales entre Avenida Francisco Vi IN, Col. Centro, CP. 81400



H. AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO
2018

• G IERNO
~., INCLUYENTE Y

, EFICIENTE

las puertas abiertas para cada uno de nosotros para verificar la autenticidad de los datos
que ahí se le van a proporcionar, imagínese que cada uno de nosotros pidiésemos, vuelvo
a repetir, que cada aplicación de recursos pidamos la documentación en el sentido que
usted lo esta expresando, pues no les alcanzaría el tiempo ni para operar, siento que la
forma correcta como la compañera esta manifestando su disposición es más que
suficiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- LA C. SINDICA PROCURADORA MARIA OFELlA INZUNZA INZUNZA, manifiesta; no
traigo ahorita el oficio que usted me hizo llegar para comparar que como lo que nos pidió
su lo que se le entregó, como dice el compañero Juan, para detallar toda la información es
complicado, igual para sacar todo el volumen de fotocopia de las pólizas, es un mundo, por
eso es que se le hace la invitación a que usted acuda allá a la paramunicipal, para que vea
la información mas detallada, no se le esta negando nada, simplemente usted 'puede acudir
y cualquier duda que tenga ahí la encargada de COMUN le va hacer llegar la información.-
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; la verdad lo que yo creo que
deben de estar totalmente revisado porque cada una de las calles debe de tener su
expediente, eso esta e/arito, en esta calle, aquí esta el proyecto, aquí esta esto, aquí esta
lo que se compró, aquí esta a los proveedores lo que se les pagó, cada calle debe tener
eso y no debe de ser ninguna puesto que COMUN aquí a la hora que se formó tiene un
departamento de contabilidad, los operadores en la situación como lo hicieron COMUN, que
nunca debió de haber sido una constructora, si no debió de haber sido otra clase de su
funcionamiento, sin embargo se pusieron a operar como constructores, bueno, pero si
tienen un departamento de contabilidad que creo los que son contadores deben de darme
esa razón de que cada calle debe de tener su expediente, con sus pólizas, con todo, eso
es lo que quiero, nada mas de las cinco calles, después voy a ver que pasó, si voy a
investigar también que es lo que pasó con el recurso de los demás que están aportando,
los demás comités, porque no es todo, fueron 5 calles, no son de todos, no tienen porque
aplicarse los demás en esas calles, si esta calle puso 20 mil pesos, esos 20 mil pesos se
deben de aplicar ahí, eso es lo yo quiero tener información, esto como les vuelvo a repetir
no me informa absolutamente nada, y no me convence la información que me dan los
compañeros Juan, porque una paramunicipal de ese tamaño pues debe tener la capacidad
organizativa para poder dar la información a la hora de eso, deben de tener sus proyectos,
cuanto cuestan, cuanto sale, incluso en que gastaron cada uno de los pesos de los que
fueron destinados para eso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta, traigo
una petición, unos vecinos de la Colonia Valle Bonito me solicitaron que si se pudiera limpiar
el terreno que está cuando vienes del camino de Tultita hacia Valle Bonito, esta lleno de
basura, si se puede limpiar, yo se que son de particulares y no se están haciendo
responsables de sus terrenos, pero la verdad el aspecto que tiene ese acceso esta muy
feo, entonces si quisiera solicitar el apoyo para la limpieza y que se tomen las medidas para
los dueños de los espacios; respondiendo el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, bien, Regidora,
aquí se encuentra el Ingeniero Jaquez, Director de Obras, va a tomar conocimiento de ello
y va a proceder a hacer la limpieza.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -__-~r.ieK
----- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número OCHO del Orden del Oí ~
es CLAUSURA DE LA SESI6N y en el uso de la voz C. MVZ. FLAVIO Ft::.KI'lIA1'11~~~~~
SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal, manifiest ; abiendo concluido lo .ti
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del orden del día de esta sesión ordinaria de cabildo número treinta y cinco, la damos por
clausurada siendo las 18:00 horas de este jueves 31 de mayo del año 2018, que sea para
bien y beneficio de los alvaradenses; muchas gracias; levantándose para constancia la
presente acta la que firm os que en ella intervinieron.- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - --

MVZ. FLAVIO FE
PRESIDENTE M

SANCHEZ RIVERA

ALENZUELA LEAL
DEL H. AYUNTAMIENTO

C. MARIA OFELI ZUNZA INZUNZA
SINDICA PROCURADORA

REGIDORAS Y REGIDORES:

~J zjwJ.
C. YANET YAZM~ERDUZCO ESPERICUETA

C.RE YVA DUARTE
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